

Ministros de salud de Centroamérica aprueban lucha regional contra el Zika



La Habana, 18 feb (RHC) Ministros de salud de Centroamérica y República Dominicana acordaron este miércoles hacer un frente común para la lucha contra el virus del Zika, que ha dejado más de 18.000 casos en la región.

En la primera reunión extraordinaria celebrada en Tegucigalpa, capital de Honduras, e instalada por el presidente de ese país, Juan Orlando Hernández, los funcionarios abordaron un plan regional, el cual fue definido y plasmado en un acta por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), junto a las autoridades hondureñas.

Los participantes acordaron tener una gran responsabilidad política y ciudadana para combatir al transmisor de la enfermedad, mosquito *Aedes aegypti*, emprendiendo tareas de concienciación, información, comunicación, movilización social y comunitaria.

En la cita, la directora general de la OMS, Margaret Chan, envió un mensaje a través de una vídeo-llamada a los ministros en el cual se comprometió a cooperar en la lucha contra el zika y establecer un plan común para eliminar el vector.

El presidente Hernández subrayó por su parte que "la región debe tener una hoja de ruta con objetivos bien detallados, juntos podemos enfrentar esta situación, lo mejor es ir a la raíz del problema que es la destrucción de los criaderos de zancudos".

En tanto, la representante de la OPS en Honduras, Ana Treasure, dijo que los gobiernos de la región se han juntado para hacer compras conjuntas de insumos, medicamentos que les ayuden a manejar esa enfermedad.

Abundó que los ministros están viendo lo relacionado al cambio climático y hacer una mirada conjunta en un problema común.

A su vez, la directora adjunta de la OPS, Oficina Regional para las Américas de la OMS, Isabella Danel, dijo que "estoy segura que juntos podemos enfrentar esta nueva amenaza".

Destacó que en cada país de Centroamérica es importante estar unido y así como en América se ha enfrentado a otras enfermedades como la polio, la rubeola y el sarampión, ahora se puede enfrentar esa nueva amenazas y prevenir sus consecuencias. (XIN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/84517-ministros-de-salud-de-centroamerica-aprueban-lucha-regional-contra-el-zika>



Radio Habana Cuba